
 

 

 

城山庵運営推進会議 
 

 

期 日：2023 年 11 月 21 日（火） 

時 間：10：30 より 

会 場：赤間病院 4 階会議室  

 

 

 

 

次   第 

 

 

① 委員長あいさつ  

② 城山庵実績報告 

③ 小規模外部評価 

④ 地域の情報交換 

⑤ その他 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 



 

《実績報告》 

認知症対応型共同生活介護（グループホーム）    

 

  

 ４月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 

2022 年度入居者数 9 9 9 9 9 8 

2023 年度  8 9 9 9 9 9 

2022 年度平均介護度 2.7 2.7 2.6 2.4 2.4 2.5 

2023 年度  2.0 2.1 2.1 2.0 2.1 2.1 

2022 年度平均年齢 89.1 89.1 88.4 88.4 88.6 88.0 

2023 年度 
87.5 87.8 87.9 87.9 88.7 88.8 

 

 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 

2022 年度入居者数 9 8 8 9 9 9 

2023 年度 9      

2022 年度平均介護度 2.4 2.1 2.1 2.1 2.1 2.1 

2023 年度 2.2      

2022 年平均年齢 87.9 88.1 88.3 87.3 87.4 87.4 

2023 年度 88.9      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

《実績報告》 

小規模多機能型居宅介護    

   ４月 5 月 6 月 7 月 8 月 9 月 

登録者数 2022 年 20 18 21 23 22 20 

 2023 年 17 18 18 17 15 16 

平均年齢 2022 年 86.2 85.8 85.8 85.9 85.8 84.75 

 2023 年 84.9 83.7 83.8 85.4 86.5 86.9 

平均介護度 2022 年 1.2 1.3 1.3 1.3 1.3 1.2 

 2023 年 1.3 1.4 1.5 1.5 1.5 1.5 

週平均利用回数 2022 年 6.8 6.6 6.1 5.4 5.0 5.3 

 2023 年 5.0 5.4 5.4 5.5 5.6 5.7 

内容（通い） 2022 年 265 263 298 313 289 186 

 2023 年 231 280 230 276 234 230 

  （訪問） 2022 年 257 248 199 194 141 138 

 2022 年 118 131 116 120 113 127 

  （宿泊） 2022 年 3 2 3 2 0 3 

 2023 年 3 6 8 9 12 4 

  

  10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 

登録者数 2022 年 21 21 22 18 18 18 

 2023 年 18      

平均年齢 2022 年 85.3 85.6 85.6 85.8 84.6 84.1 

 2023 年 87      

平均介護度 2022 年 1.37 1.3 1.3 1.3 1.3 1.4 

 2023 年 1.4      

週平均利用回数 2022 年 4.5 5.0 4.01 4.5 5.3 5.1 

 2023 年 5.3      

内容（通い） 2022 年 289 283 227 239 241 242 

 2023 年 247      

  （訪問） 2022 年 111 146 112 105 96 117 

 2023 年 127      

  （宿泊） 2022 年 3 3 3 7 7 4 

 2023 年 9      



 

      

議事録 

2023 年 11 月 23 日 

2023 年度 11 月運営推進会  
出席者：松元委員長   合屋委員  

   大津委員（グループホーム家族代表） 

   山中委員（小規模家族代表） 

村田委員（宗像市介護保険課） 

岩谷部長（代表者） 

幸田（前任管理者） 

清松（後任管理者） 

桑原（小規模多機能計画作成担当者） 

欠席者：後藤委員 西村委員   

  

書記：清松 

自：10：30 開催日 2023 年 9 月 19 日 

場所  赤間病院 4 階会議室 至：11：00 

次第 

1.委員長あいさつ 

2.城山庵実績・行事報告 

3.小規模外部評価 

4.地域の情報交換 

5.その他 

 

1. 委員長あいさつ 

（松元委員長） 

 

2.城山庵実績・ 

行事報告 

 

 

 

 

 

3.小規模外部評価 

 

 

 

（ 

 

 

 

4.地域の情報交換 

（松元委員） 

 

 

 

 

（合屋委員） 

 

先週は寒く来週も寒くなるとのこと、インフルエンザ等に気を付けて元気な年

末を迎えられるようにしたい。よりよい情報交換をしたいと思う。 

 

桑原より資料に添って説明 

（グループホーム） 

9 月、10 月までの実績を報告。 

（GH）人数や利用者は変化ないが、平均介護度と平均年齢はやや上昇した            

（小規模）１０月から利用者が二人増えた。登録者１8 名。 

    宿泊は連泊の方がいたので９に増えている。 

 

幸田より説明 

外部評価とは一年に一度運営についての評価を外部の公正中立な推進委員 

による評価を受ける事。 

スタッフによる自己評価と委員による外部評価による結果を取りまとめ公表 

する。今回委員へ配布した関わりシートに記入していただき、次回運営会議 

にて回収し、とりまとめる。３月の運営推進会議で公表となる。 

 

 

・４年前と同じ活動始まる。10/7 宮座入り 10/15 宮座祭 

公民館で３０㎏紅白餅を作り配付した。 

１１月は世代間交流でニュースポーツ大会、バーべキュー大会を行った。 

心配したがその後感染等なかった。 

４年前の役員が一人もおらず手探りでの開催となった。 

 

・１０月に八所宮の大名行列が行われた。 

 



5.その他 

（幸田） 

（清松） 

 

 

 

（村田委員） 

 

 

（岩谷部長） 

 

 

 

 

 

 

 

（山中委員） 

 

 

（大津委員） 

 

 

（幸田） 

 

 

 

（合屋委員） 

 

（幸田） 

 

・１１月末をもって定年退職となりそれに伴い、管理者を退任する。 

ありがとうございました。 

・１２月から後任の管理者となる。以前はつたがたけの管理者をしていた。 

宜しくお願いします。 

 

11/17 にユリックスでの宗像市共催ハローワークの介護の求職イベントがあった。 

他の地区より盛況だった。来年も行えたらと考えている。 

 

・城山庵の課題はリスク管理。転倒が多い。介護者がついていても膝落ちによる

転倒が多く、骨が弱い高齢者はその部位ではない所が折れたり痛んだりする。 

スタッフの 1/3 が６０代から７０代で体力的に不安もあるので若いスタッフへ入れ

替わりが必要だが人手不足でなかなか進んでいない。 

・業務改善も必要でスタッフを制服勤務に変え、記録のデジタル化をし、わかり

易くしている。コミュニケーションをしっかり取り、安全な体制にしていかねば

いけない。 

 

・人手不足の中行事などを行い、食中毒などもなく神経をつかってもらってあり

がとうございます。 

 

・スタッフの人員定着のためにどんなことをしているか？ 

利用者の担当は毎年変わるのか？ 

 

・研修や資格取得の推進などによりやりがいを持てるようにしている。 

担当は１年から 1 年半くらいで交代し、違う目線でケアができるようにしてい

る。担当スタッフがケアプランの評価も行っている。 

 

・GH の入居待機はどうなっているのか？どのくらいの期間入居されているか？ 

 

・現在５～１０名待機中だが、数か所同時に申し込みされる方が多いので空いた

施設に入所される方がいる。入居期間は２～３年くらいの方が多い。 

 

 

次回開催：1 月  赤間病院 4 階会議室 

 


